

## SUVA Erlebnis-Parcours «Sichere Lehrzeit», 27. September 2022

Am 27. September 2022, haben sich die Lernenden (1.Lehrjahr) von Senn Transport, den Erlebnis-Parcours besucht. Der jährliche SUVA Erlebnis-Parcours wurde wiederum in den Räumlichkeiten der CKW in Emmen, durchgeführt.

Mit dem Parcours erfuhren die Lernenden, weshalb Ablenkung, Multitasking, Ignorieren von Regeln, Nichttragen der persönlichen Schutzausrüstung (PSA) am Arbeitsplatz oder den Velohelm zu Hause lassen, zu schlimmen Unfälle führen können. Auch «STOPP» sagen bei Gefahr und Selbstüberschätzung wurden thematisiert. Die Auszubildenden wurden auf dem Parcours auch für Sicherheitsaspekte in der Freizeit sensibilisiert.

Anschliessen wurde ein Rahmenprogramm organisiert. Die Lernenden haben die Adventure Rooms, in Emmenbrücke besucht. Dabei wurden die Lernenden beobachtet, wie die Zusammenarbeit bei einer Problemlösung ist. Dazu kann man nur sagen, dass diese Aufgabe bravourös gelöst wurde. Somit haben sie sich ein feines Mittagessen verdient. Dieser Tag wird Allen in bester Erinnerung bleiben. Der Grundstein für die Arbeitssicherheit ist gelegt.



